



Joshua Frey

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg

Joshua Frey, MdL, Konrad-Adenauer-Str. 12, 70173 Stuttgart

PRESSEMITTEILUNG



JOSHA FREY

Europapolitischer Sprecher

Mitglied im Sozialausschuss

Haus der Abgeordneten
Konrad-Adenauer-Str. 12
70173 Stuttgart

Telefon (0711) 2063-645

Telefax (0711) 2063-14645

Mail: josef.frey3@gruene.landtag-bw.de

Wahlkreisbüro

Tumringer Straße 199

79539 Lörrach

Telefon (07621) 709 90 90

Telefax (76021) 709 90 91

Mail: wahlkreisbuero@josha-frey.de

Lörrach, den 25. Januar 2018

Dreisnitz kann im Kreisel in Binzen bleiben: Neue Lösungsansätze durch Petitionsausschuss vorgeschlagen!

Joshua Frey MdL: „Es gilt nun auf der Basis dieser Entscheidung eine tragbare Lösung für alle zu finden.“

Der Petitionsausschuss des Landtags Baden-Württemberg befasste sich in seiner heutigen Sitzung mit der Petition zum Erhalt des Kreiselkunstwerks „Dreisnitz“ in Binzen. Nach ausführlichen Beratungen der Argumente aller Seiten und auf der Grundlage des im Dezember stattgefundenen Vororttermins hat sich nun der Ausschuss dafür ausgesprochen, dass das Kunstwerk auf der Kreiselmitteleinsel bestehen bleiben kann, insofern weiter gehende Lösungsansätze zur Steigerung der Sicherheit des Kreisels umgesetzt werden. Vorgeschlagen werden Maßnahmen wie dauerhaftes Tempo 30, ein tiefes Kiesbett auf der Kreiselmitteleinsel, Anpralldämpfer, Schutzplanken und Rüttelstreifen.

Der grüne Wahlkreisabgeordnete Joshua Frey begrüßt, dass durch den Beschluss des Petitionsausschusses Klarheit in der zwischenzeitlich sehr zugespitzten Situation geschaffen wird: „Ich bin mir sicher, dass auf der Grundlage dieser Entscheidung nun ein für alle Akteure in der Region tragbare Lösung gefunden wird, bei der sowohl dem Wunsch nach Kunst im öffentlichen Raum als auch Sicherheitsaspekten Rechnung getragen werden kann. Jetzt gilt es konzentriert und sachlich an die Umsetzung der Maßnahmen zu gehen.“ Für den Landtagsabgeordneten zeigt die Entscheidung auch die Wichtigkeit vom Petitionsrecht auf: „In manchen verzwickten Situationen ist es hilfreich den Sachverhalt von Personen anschauen zu lassen, die nicht direkt im Verfahren involviert sind. Der Petitionsausschuss ist dafür ein wichtiges Gremium.“